
 

 

 

Le 15 novembre 2023 

 

 

Madame Marie-Pierre Lavoie, présidente 

Conseil scolaire francophone de la Colombie-Britannique 

100-13511 Commerce Parkway 

Richmond (Colombie-Britannique) V6V 2J8 

 

 

Madame Lavoie,  

 

Au nom de la Fédération nationale des conseils scolaires francophones (FNCSF), nous tenons à vous 

remercier d’avoir généreusement accepté d’agir en tant que modératrice, lors de notre congrès annuel 

s’étant déroulé le mois dernier, sur le thème : L’école de langue française : notre choix, évidemment ! 

 

Par votre participation active, vous avez contribué au bon déroulement de la séance portant sur l’état des 

lieux des admissions dans les écoles de langue française, menant en compagnie de nos panélistes, une 

analyse soutenue de données issues du recensement 2021 sur le dénombrement des enfants ayants droit, 

afin de leur assurer une éducation réellement équivalente à celle de la majorité. 

 

Merci pour votre engagement en tant que membre du conseil d’administration de la FNCSF, et aussi 

pour le travail immense que vous accomplissez au sein de votre conseil scolaire, en faveur de la 

promotion de l’éducation en français en contexte minoritaire. 

 

Nous espérons continuer de travailler encore longtemps avec vous, afin d’aboutir à l’atteinte de nos 

objectifs communs.  

 

Nous vous prions d’accepter, Madame Lavoie, l’expression de nos meilleurs sentiments. 

 

 

                   
Simon Cloutier          Valérie Morand 

Président          Directrice générale 

 

 

 

https://fncsf.ca/

